



## VISITA A BUENOS AIRES DEL SR. TOMOAKI HASHIMOTO, REPRESENTANTE DE LA JAPAN RACING ASSOCIATION



Tomoaki Hashimoto, Gerente General de la oficina de New York de la Japan Racing Association (JRA), viajó a Buenos Aires durante la semana del 24 al 29 de junio para mantener una serie de visitas y reuniones relacionadas con sus funciones dentro de la actividad hípica y así como también reuniones protocolares en la Embajada y Consulado de Japón en Argentina.



Hashimoto visitó el centro de entrenamiento del Hipódromo de San Isidro y asistió a la jornada de carreras del miércoles 26, donde se reunió con el presidente de OSAF y del Jockey Club, Juan Villar Urquiza y otros miembros de la comisión de carreras del Hipódromo de San Isidro.

Durante su breve estadía en Buenos Aires, tuvo la oportunidad de visitar el Haras Carampagne, el Stud Haras Abolengo y el Stud Friends, donde también mantuvo reuniones con los entrenadores a cargo, y brindó una entrevista al periodista hípico Diego Mitagstein (TurfDiario).

Concluyendo sus actividades, el día sábado visitó también el Hipódromo Argentino de Palermo, en ocasión de la disputa de la serie de la Carrera de las Estrellas, jornada que incluyó dentro de su programa una carrera nominada con el nombre de *Japan Racing Association* en honor a su presencia y donde participó de la ceremonia de entrega de premios y acompañó entregando a los ganadores los obsequios emblema de la JRA.

La visita de importantes autoridades hípicas de otras regiones como lo es la Japan Racing Association, en particular a través de las gestiones realizadas por el Sr. Horacio Espósito, Vicepresidente de IFHA y Asesor de OSAF en Asuntos Internacionales es de suma relevancia para toda la región, ya que está completamente alineada con la estrategia de globalización e integración de la hípica sudamericana a la hípica del resto del mundo.

